
            三島会館だより 

 

 

 ご挨拶が大変遅れましたが、新年あけましておめでとうございます。旧年中は皆様方に

は大変お世話になり、ありがとうございました。今年も「敷居の低い会館」を目指してい

きますので、どうぞよろしくお願いをします。 

 昨年の７月以来、この「たより」をお休みさせていただいていましたが、このたびまた

復活することになりました。主に①地域の行事やニュース、②お知らせ、③人権について

のコラム等を載せてまいりたいと思いますので、ご一読の上で回覧していただけるとあり

がたく思います。またこの「たより」へのご意見やご希望なども大歓迎ですので、併せて

よろしくお願いします。 

 なお以前からも行っておりましたけれど、この「たより」は区内では回覧としています

が、市役所のホームページの三島会館を検索していただくと、そこにも載せてありますの

で、ネット環境からはいつでもご覧になれます。 

  

 

 １月１５日（水）、三島の八幡神社で毎年恒例の 

「どんど焼き」が行われました。あいにくの雨の 

中、大勢の人が正月飾りやお札、破魔矢などを投 

げ入れ、今年一年の平穏無事、無病息災、家内安 

全などを祈っていました。 

なお当区の区長さんが、お身体の不自由な方や 

八幡神社へ持ち込みが困難な人のために、と三島 

会館の前に箱を置いて、当日の朝にまとめて届け 

られました。 

 昨年は元日の能登半島地震や翌日の飛行機衝突事故に始まり、自然災害・事故・事件な

ど、心を痛める出来事が多くありました。今年はみんなが笑顔で過ごせる一年になってほ

しいものです。 

 

 

敦賀市内医療機関（市立敦賀病院・敦賀医療センターを除く）によると、昨年１０月下

旬以降のインフルエンザ発生状況の累計は２,９００人を超え（1/19時点）、その後も増

加傾向にあります。 

 コロナの時は多くの人がマスク生活となり、同時にインフルエンザの発生が抑えられて

きましたが、コロナが５類へ移行するに合わせてマスクも個人の判断となって、今回の流

行に繋がってきているように思います。 

インフルエンザはコロナと同じ感染症ですから、予防として「マスクの着用」「多くの人

が集まるところへはなるべく行かない」「外から帰ったら、うがいと手洗い」「少しでも体

調が悪いと思ったら出勤しない（登校しない）」などの本当に基本的な対策が挙げられてい

ます。 みなさんの「かからない」「うつさない」という気持ちがとても大切です。 

気を緩めることなく、「かからない」「うつさない」！ 

第 ６６ 号 

令和 7 年 1 月 27 日 

あけましておめでとうございます！三島会館です。 

回覧 

「どんど焼き」が行われました

を作りました！ 

インフルエンザが流行しています！ 


